



## BANYAK PENGURUS RT/RW PERSEPSIKAN SEBAGAI HONOR Pemkot Kucurkan Dana Stimulans Rp 6,4 M

**YOGYA (KR)** - Selama ini masih banyak persepsi yang salah terkait dana stimulan serta dana administrasi bagi RT/RW. Banyak yang mengasumsikan bahwa dana tersebut merupakan honor bagi pengurus RT/RW, padahal bukan demikian.

"Dana tersebut untuk proses operasionalisasi ketugasan RT/RW dalam kaitannya dengan administrasi. Dapat dipakai untuk fotokopi, pembelian alat tulis dan sebagainya. Bukan sebagai honor pengurus RT/RW," ucap Kassubbag Bina Penyelenggaraan Pemerintahan Kecamatan Kelurahan Bagian Tata Pemerintahan (Tapem) Polana Setiya Hati di Balaikota, Rabu (14/1).

Untuk meluruskan persepsi tersebut, pihaknya melalui Surat Edaran (SE) Sekda Kota Yogyakarta telah men-

girkan surat ke setiap kelurahan. Dan kelurahan untuk meneruskannya menginformasikan secara tertulis ke RT/RW terkait dana stimulan tersebut.

Untuk tahun 2009, total dana administrasi RT/RW, dana stimulan RW serta dana stimulan Perwakilan Masyarakat Kelurahan (PMK) yang diambilkan dari APBD Kota sebesar Rp 6,4 miliar.

"Untuk setiap RW (614 RW se-Kota Yogya) anggarannya Rp 700 ribu pertahun dan bagi 2.523 RT se-Kota dianggarkan Rp 500 ribu/RT/ tahun. Anggaran tersebut akan diberikan setiap semester (6 bulan sekali). Sehingga jika ditotal khusus dana administrasi RT/RW sebesar Rp 1,69 miliar," papar Polana.

Sedangkan untuk dana stimulan RW diberikan sebesar Rp 2 juta per-RW, sehingga

total Rp 1,22 miliar yang digulirkan. Stimulan RW ini merupakan dana spesifik bagi penghijauan lingkungan maupun pengadaan peralatan perkantoran RW/ RT.

Sementara itu untuk dana stimulan PMK yang digunakan untuk mendukung pembangunan di wilayah baik kegiatan fisik maupun non fisik, total dana yang disediakan Rp 3,69 miliar bagi 45 LPMK di Kota Yogya. "Besaran dana yang diberikan bervariasi di setiap kelurahan, berkisar Rp 58 juta hingga Rp 126,5 juta per kelurahan," papar Polana.

Ditambahkan, mengenai juklak dan juknis pendistribusian dana-dana tersebut saat ini sedang disusun. Sosialisasi mengenai hal ini juga melalui website Kota di [www.jogja.go.id](http://www.jogja.go.id) serta Media Info Kota.

**(Ret)-f**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Bagian Tata Pemerintahan	Positif	Segera	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 16 Januari 2025  
 Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
 NIP. 19690723 199603 1 005